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●本日の司会        （神野 次郎副SAA） 
 

 
 

●開会点鐘          （若杉 司会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

 
 

●本日のお客様 
 

北海道日本ハムファイターズ 1 軍投手チーフコーチ 

木田 優夫様（名誉会員） 
 

●会務報告          （若杉 司会長） 
 

 こんばんは。木田様、シーズン

前のお忙しい中、本日はお越しい

ただきまして、ありがとうござい

ます。また、昨年の野球教室では

お世話になりありがとうござい

ました。今期、木田様には是非、

優勝していただいて皆で乾杯を

したいと思います。 

 エコノートですが、3 月の半ばくらいにパラグアイに送

る予定となっております。日にちがなく、表紙を付けなけ

ればいけませんので、中澤会員に作成をお願いをしたい

と思います。例会の予定はすでに埋まっておりますので、

例会以外の時間で、皆様の時間がございましたら、お声掛

けしますので、お集まりいただきたいと思います。筆記用

具の件ですが、私は毎日お酒を飲むところを、1 週間に 2

回は飲みに行かないと決めました。その分を筆記用具に

充てようと思います。皆様も子供達のためにご協力よろ

しくお願いいたします。 

●幹事報告         （岩本 勝宏幹事） 
 

 1 月 23 日（木）新宿 NS ビルに

て「危機管理セミナー」が開催さ

れ、会長、幹事で出席をいたしま

した。 
 

 1 月 24 日（金）パレスホテル立

川にて「次年度多摩中グループ協

議会」が開催され、鈴木会長エレ

クト、田畑副幹事が出席をいたしました。 
 

 バギオ基金の遺児後継者の個人での加入依頼が届いて

おります。寄付をしていただける方は幹事岩本までお声

掛けください。 
 

 財団寄付、米山普通寄付、特別寄付の確定申告用の 

領収証を皆様のレターボックスに入れましたので、ご確

認をよろしくお願いいたします。 
 
 

●卓話         （木田 優夫名誉会員） 
 

 皆様、こんばんは、本日はよろ

しくお願いいたします。まず初め

に、長い間毎年 12 月に野球教室

を開催していただきありがとう

ございます。どこに行っても昭島

の野球教室を二十数年続けてい

るというの話をすると、驚かれま

す。私の周りでもそんなに長く続

けているというのはほとんど聞いたことがありません。

野球界にとっても、私にとっても本当に有り難いことで

す。これからも続けていただきたいと思います。 

 私は昨年から、ファイターズのコーチとして現場に出

ています。コーチになる時にどういうコーチになろうか

と考えたり、人からどんなコーチになりたいかと問われ

ました。自分の中で何人かこういう指導者になりたいと

いう方がいるのですが、その中の 1 人が堀内恒夫さんで

す。私がジャイアンツにいて、長嶋さんが監督にこられた

時に、一緒にいらっしゃったピッチングコーチです。5 年

くらい一緒にやっていたのですが、堀内さんの何が良か

ったかというと、あの方は口の悪い方なのですが、私に嘘

を言わなかったことです。プロ野球の世界では、「ファー

ム行って調子上げて戻ってこいよ」というようなことは

よく言われますが、実際にはなかなか戻してもらえない

ことは実力の世界ですのでよくあることです。ある年、私

が調子を落としました。その時に堀内さんに呼ばれまし
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て、「自分はピッチングコーチとして、お前を 2 軍には行

かせたくないが、長嶋監督は木田を 1 回ファームに行か

せろと言っている。このまま言うことを聞かないで自分

勝手にやるのなら、ファームに行け。俺達の言うことを聞

いて一緒に頑張るなら、監督を説得する。」と言われまし

た。そこで私は納得して、堀内さんに従うことにしました。

それからは、打たれても 2 軍に行かされることはなく、

投げ続けさせてもらいました。またある年は、「また監督

が 2 軍へ行かせろと言っているので、1 度 2 軍へ行って 2

回投げたら 10 日で 1 軍へ戻すから。」と言われました。

それが 8 月くらいでジャイアンツは優勝争いをしていた

ので、まだまだどうなるか分からなかったのですが、堀内

さんは約束した通り 1 軍へ戻してくれました。そこで、1

度言ったことはひっくり返さないというのは、選手にと

って本当に大切なことだと自分は思いました。 
 

※その他、明石家さんまさんとの交流についてお話をし

ていただきました。 
 
 

謝辞（佐々木 稔郎副会長） 

 本日はありがとうございました。また、毎年野球教室に

お越しいただきありがとうございます。今日は、色々な人

とのめぐり合いのお話をお聞きしまして、生きてるだけ

で丸儲けという発想は、禅のような宗教の世界にもあり

まして、繋がるところもあるなと思いました。 

 これからも是非子供達のために頑張ってください。 
 
 

●ニコニコ BOX発表   （菅野 晋央親睦委員） 
 

◎伊藤会員 

木田様 本日の卓話ありがとう

ございます 
 

◎今藤会員 

木田先生、卓話ありがとうござい

ます。 
 

◎佐藤会員 

木田先生、来訪ありがとうございます 
 

◎内藤会員 

木田様、本日宜しくお願い致します。 
 

○若杉会長 

木田名誉会員 卓話ありがとうございました。 

今シーズンリーグ優勝カンパイですね！！ 
 

○志賀会員 

木田さんようこそおいでくださいました。 

楽しみにしておりました。 
 

○渡邉会員 

木田先生 今日の卓話楽しみにしております。 

キャンプイン前の楽しい話を期待します。 
 

・岩本幹事 

木田様、本日は卓話よろしくお願い致します。 
 

・岡野和弘会員 

木田先生本日はお忙しい中卓話ありがとうございました。 
 

・田畑会員 

木田先生ありがとうございます。 

 
 

●出席報告     （指田 裕士出席副委員長） 
 

会員数   47 名 

出席義務会員  46 名 

本日の出席  30 名 
 
 

●委員会報告    （岡野 和弘青少年委員長） 
 

※2 月 11 日（祝）昭島中央ロータリー杯についての説明

がありました。 
 
 

●次週例会予定（曳地 義正プログラム副委員長） 
 

2 月 5 日（水） 

卓話「アクティブブレイン 

     年齢を重ねてからも脳は成長する」 

品川マルクス高志 様 
 
 

●閉会点鐘          （若杉 司会長） 
 

   

   


